

Des stars de l'athlétisme mondial encouragent la participation au prochain mi-marathon de Varadero



La Havane, 23 nov. (RHC).- Des stars de l'athlétisme mondial ont été présents ce jeudi à la conférence de presse organisée à La Havane pour annoncer la seconde édition du mi-marathon de Varadero, en mars prochain.

Des champions olympiques cubains comme Alberto Juantorena, Maria Caridad Colón, Dayron Robles et Yipsi Moreno se trouvaient à la conférence de presse à l'hôtel Panorama, de La Havane.

A leurs côtés, le coureur de fond mexicain, German Silva, deux fois gagnant du marathon de New York.

Alberto Juantorena qui a remporté les 400 et les 800 mètres aux JO de Montréal, en 1976, aujourd'hui vice-président de l'IAAF a avancé que les organisateurs espèrent dépasser les 500 inscriptions pour la seconde édition de cette course, le 31 mars 2019.

«C'est un projet auquel nous avons mis une grande illusion et nous souhaitons qu'il reste pour les générations futures » a signalé Alberto Juantorena qui assure aussi

la présidence de la Fédération cubaine d'athlétisme.

«Le plus important sera le rôle de promotion de santé que joue ce genre de course » a souligné Alberto Juantorena.

Fernando Pineda, de Travel Service, l'un des principaux tours-opérateurs de marathons dans le monde s'est également joint à cette entreprise qui a une valeur ajoutée. Ce mi-marathon aura lieu au bord d'une

des vingt meilleures plages du monde.

L'année prochaine, le mi-marathon de Varadero comptera parmi les participants quatre grandes figures de la course de fonds venues du Kenya et de l'Éthiopie. D'autres athlètes du Mexique, des États-Unis, de la Colombie, du Portugal, du Maroc et de l'Allemagne ont également confirmé leur participation.

Fernando Pineda s'est dit confiant du fait que la seconde édition du mi-marathon de Varadero aura plus d'inscriptions que pour l'édition précédente.

« Dans quelque trois ou quatre ans, nous pouvons surprendre. Il se peut que Varadero convoque les gens tout comme le fait New York, on s'y inscrit grâce à l'attrait de la ville... » a signalé l'entrepreneur de Travel Service qui se sent ici comme chez lui.

La ligne de départ sera tracée devant l'hôtel Meliá Varadero et la ligne d'arrivée au parc central de cette station balnéaire, le plus grand pôle touristique de soleil et de plage de notre pays.

De son côté, le coureur de fond mexicain, German Silva a mis l'accent sur les atouts de la course de Varadero.

« Ce qu'offre Cuba est unique. Elle offre sa culture et l'accueil chaleureux de ses gens... Varadero offre en plus l'occasion de profiter des vacances en famille » a signalé German Silva qui s'est engagé à faire la promotion du mi-marathon de Varadero où qu'il se trouve.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/177309-des-stars-de-lathletisme-mondial-encouragent-la-participation-au-prochain-mi-marathon-de-varadero>



Radio Habana Cuba